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«Strada parco solo per la filovia». Testa (Ncd) favorevole a un ritorno temporaneo degli ambulanti

 PESCARA È polemica sulla proposta di far tornare il mercato di piazza Duca sulla strada parco. Proposta
lanciata qualche giorno fa dal presidente del consiglio comunale Antonio Blasioli e su cui lo stesso
assessore al commercio Giacomo Cuzzi si è detto in parte favorevole. Ieri, su questa questione è
intervenuto il capogruppo di Ncd Guerino Testa. «Ancora una volta», ha detto, «l'amministrazione
comunale si caratterizza per la mancanza di decisioni limpide e nette e per la scarsa chiarezza nei confronti
dei cittadini. Mi riferisco alla filovia e alla localizzazione del mercato nella zona nord della città, due
questioni collegate tra loro». «Con ogni probabilità», ha affermato, «il passaggio della filovia sulla
cosiddetta strada parco subirà un ritardo di mesi, a causa del fallimento della ditta costruttrice del mezzo,
quindi l'amministrazione sta valutando la possibilità di ripristinare il mercato sulla strada parco. Una
soluzione che appare solo provvisoria, perché un giorno si dovrà pensare di nuovo alla delocalizzazione
degli ambulanti». «Mi auguro», ha proseguito, «che la giunta Alessandrini si preoccupi di trovare una
soluzione definitiva alla questione della localizzazione del mercato e che non opponga alcun ostacolo, anzi
faccia il proprio dovere fino in fondo, per favorire il passaggio della filovia sul tracciato della strada parco,
come previsto d'altronde dai Prg dei Comuni di Pescara e Montesilvano. A mio avviso si potrebbe pensare
di riposizionare il mercato sulla strada parco in maniera temporanea, sfruttando questa strada anche ai fini
della sosta, nel periodo estivo».
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